

In Bewegung kommen

Für Bewegung unter den TeilnehmerInnen sorgte vor der Mittagspause und nach der Kaffeepause Jürgen Triftshäuser von der Serviceagentur für Ganztagsbildung des Referats für Bildung und Sport (RBS) der LH München. Er motivierte die TeilnehmerInnen zu lustigen, teils das Wahrnehmungsvermögen schulenden, teils kooperativen Bewegungsspielen und Übungen, die auch in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen für Bewegung sorgen können. Die Münchner Serviceagentur für Ganztagsbildung unterstützt Ganztagschulen und solche, die es werden wollen, bei pädagogischen und organisatorischen Fragen. Beratungsschwerpunkte sind die Konzeptentwicklung und Prozessbegleitung, die Beratung bei der Aus- und Umgestaltung der Räumlichkeiten und die Vernetzung mit KooperationspartnerInnen. Außerdem zeigen MitarbeiterInnen der Serviceagentur, wie sich gesunde, effektive und auch spaßige Bewegungsphasen in die Ganztagschule integrieren lassen.

Kontakt:

Landeshauptstadt München, Referat für Bildung und Sport, Münchner Serviceagentur für Ganztagsbildung, Bayerstr. 28, 80335 München, Tel. 089/233-83508, sag.rbs@muenchen.de, www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Bildung-und-Sport/kommunales-bildungsmanagement/serviceagentur-ganztagsbildung.html